

Capai Target, TMMD Kodim Purbalingga Ditutup

Satria Ferry Sonarya - PURBALINGGA.WARTAMILITER.COM

Jun 9, 2022 - 16:15



SERAHKAN HASIL TMMMD: Dandim 0702/Purbalingga Letkol Inf Dipo Sabungan Lumban Gaol saat menyerahkan hasil pembangunan TMMMD Sengkuyung Tahap I Tahun 2022 kepada Bupati Purbalingga Dyah Hayuning Pratiwi di Pendopo Dipokusumo Purbalingga. (Foto: Pendim 0702/Purbalingga)

PURBALINGGA – TNI Manunggal Membangun Desa (TMMMD) Sengkuyung Tahap I Tahun 2022 Kodim 0702/Purbalingga yang digelar di Desa Tanalum, Kecamatan Rembang, Kabupaten Purbalingga, resmi ditutup.

Kegiatan ini ditandai dengan penandatanganan dan penyerahan hasil program TMMD dari Dandim 0702/Purbalingga Letkol Inf Dipo Sabungan Lumban Gaol selaku Dansatgas TMMD kepada Bupati Purbalingga Dyah Hayuning Pratiwi di Pendopo Dipokusumo Purbalingga, Rabu, (9/6/2022).

Dalam laporan resmi yang dibacakan oleh Perwira Seksi Teritorial Kodim 0702/Purbalingga Kapten Arm Wahyudi Seno selaku Pimpinan Proyek, sasaran fisik pembuatan jalan makadam sepanjang 1.770 M x 5 M beserta unsur pendukungnya yang menghubungkan Desa Tanalum dengan Desa Makam maupun sasaran non fisik berupa penyuluhan mental ideologi, kesadaran bela negara, Kamtibmas, pertanian dan lainnya serta sasaran tambahan berupa pembangunan maupun rehab 2 unit RTLH yang dilaksanakan pada TMMD Sengkuyung Tahap I Tahun 2022 Kodim 0702/Purbalingga selama 30 hari yaitu dari tanggal 11 Mei 2022 sampai dengan 9 Juni 2022 telah rampung 100% sesuai target.

"Secara umum dapat dilaporkan TMMD selesai 100 % sesuai target baik sasaran fisik, non fisik maupun sasaran tambahan berupa rehab maupun pembangunan RTLH," terangnya.

Bupati Purbalingga Dyah Hayuning Pratiwi dalam kesempatan ini mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu terlaksananya TMMD kali ini dan berharap hasil pembangunan TMMD dapat bermanfaat untuk meningkatkan taraf hidup masyarakat khususnya meningkatkan perekonomian maupun membuka akses jalan untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat.

"Terima kasih kepada Kodim 0702/Purbalingga, masyarakat dan semua pihak yang telah membantu hingga sukses terlaksananya TMMD kali ini, semoga output hasil pembangunannya dapat bermanfaat untuk kesejahteraan masyarakat dan ke depan sinergitas pemerintahan daerah dengan TNI diharapkan akan semakin erat lagi," ungkapnya.

Dipihak lain, Dandim 0702/Purbalingga Letkol Inf Dipo Sabungan Lumban Gaol berharap agar hasil pembangunan TMMD yang telah terwujud dapat dirawat dan dipelihara untuk mendukung peningkatan kesejahteraan masyarakat, ia juga berharap agar nantinya status jalan makadam dapat ditingkatkan menjadi jalan diperkeras atau permanen.

"Hasil TMMD yang telah tergelar agar dirawat dan dipelihara untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat, ke depannya diharapkan dapat ditingkatkan menjadi jalan diperkeras atau permanen hingga makin mempermudah akses untuk dilewati," harapnya.

Akhir kegiatan Penutupan TMMD ditandai dengan peninjauan lokasi dilanjutkan pengguntingan pita di titik nol jalan makadam yang telah selesai dibuat oleh Dandim 0702/Purbalingga. (SF)